

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller



Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

09.01.2024

Antrag
Basketballplatz

Sehr geehrte Frau Odenweller,

die Verwaltung wird gebeten, auf der asphaltierten und zurzeit ungenutzte Fläche westlich des kleinen Spielfeldes auf der Sportanlage im Kesseltal zu prüfen, inwiefern dort ein kleiner Basketballplatz mit zwei gegenüberliegenden Körben eingerichtet werden könnte und dies im positiven Fall direkt umzusetzen.

Begründung:

Auf der Fläche stand eine Halfpipe. Diese ist nicht so oft genutzt worden. Die Fläche ist ebenerdig asphaltiert. Sie könnte entsprechend aufgewertet werden, sodass eine weitere Spiel- und Sportfläche in Ebersheim entsteht.

Mit freundlichen Grüßen
Johannes Blüm

Vorsitzender der SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim